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令和２年６月２３日亀岡市教育委員会会議録 

 

 

１ 開会  午後２時００分 

閉会  午後２時３０分 

 

２ 出席委員 

  神 先 宏 彰 教育長 

  関   吉 廣 教育長職務代理者 

江 口 昌 道 委 員 

     北 村 真 也 委 員 

     末 永 礼 子 委 員 

     福 嶋 百合子 委 員 

 

３ 欠席委員 

     出 藏 裕 子 委 員 

 

４ 出席事務局職員 

     片 山 久仁彦 教育部長 

     國 府 美 幸 次長兼総括指導主事 

     亀 井 鶴 子 教育総務課長 

  伊豆田 晃 正 学校教育課長 

谷 口 正 二 社会教育課長 

山 﨑 浩 久 社会教育課人権教育担当課長 

松 永 潤 子 歴史文化財課長 

    谷   仁 志 図書館長 

    鵜 飼   均 文化資料館長 

    海老原   睦 教育研究所長 

    巻 田 晃 宏 教育総務課総務係長 

 

５ 傍聴者 

１名 

 

６ 議事の大要 

（１）開会 

○教育長が開会を宣言。 
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（２）前回会議録の承認 

令和２年５月１９日に開催した臨時会の会議録及び令和２年５月２６日

に開催した定例会の会議録を承認した。 

 

（３）教育長からの報告 

○教育長から以下の報告があった。 

 

◎亀岡市関係 

・令和２年度新規採用教職員３０人と市外から転入された教職員に対して、新

型コロナウイルス感染症により本来の研修ができていないため、学校再開に

あたり特別研修会を実施した。 

 ・ＧＩＧＡスクール構想にかかるプロジェクトチームを設置するにあたり、

事前の協議を行った。これを受けて現在、メンバーの人選と内容検討を始

めている。 

 ・今年度初めての定例の校園長会議を開催し、あらためて今年度の方針を指

示した。 

 ・市議会定例会６月議会が開催され、議場では議員も理事者側も必要最小限

の人数で一般質問と答弁が行われた。新型コロナウイルス感染症に関連し

て学校のことを心配する質問など、教育に関する質問が多くあった。 

 ・ハーフマラソン実行委員会が開催され、大会には２，０００人以上のラン

ナーが集まることや、他府県のマラソン大会の状況からやむを得ず中止を

決定した。 

 

◎国・府等の関係 

・近畿都市教育長協議会会長を前年の姫路市から受け継ぎ、事務局の引継ぎも

行った。 

  

（４） 議事 

議案番号 件   名 

第３号議案 亀岡市社会教育委員の委嘱について 

 

○第３号議案について教育部長が議案説明を行った。 

 第３号議案は、社会教育法や亀岡市社会教育委員設置条例に基づき委嘱され

ている現亀岡市社会教育委員１２名が本年６月末で任期満了を迎えるため、次

期委員の委嘱を行うものである。学校教育関係者４名、社会教育・家庭教育関

係者３名、学識経験者５名の計１２名の委員に委嘱を行う。委員の任期は２年

間で、令和２年７月１日から令和４年６月３０日までである。 
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第３号議案について、原案どおり承認した。 

 

 

（５）報告事項 

 ①長期休業期間中の学校の業務を休止する日について 

②令和２年度人権教育講座・人権教育指導者研修会について 

③第２８期亀岡市文化財保護委員会委員について 

④令和２年度７月・８月教職員研修講座のお知らせについて 

 

        

（６）閉会   

   ○教育長が閉会を宣言 

以  上 

 

 


